
我省认真学习贯彻胡锦涛总书记重要讲话精神
周强主持并讲话 徐守盛出席

一闻百见

几个世纪以来， 牛津大学的高材生们极具特色
的着装一直是英国牛津郡一道斯文靓丽的风景线，
不过， 这个被严格执行了近千年的着装规范下个月
开始就要有所改变了。据英国媒体报道，在该校学生
会的大力游说下， 牛津大学将允许男生穿裙子和长
袜。这是该校创立近千年来首次更改校规。
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曾几何时，湖南被视为电子信息的
中部洼地，科技、创新似乎都与这里无
缘。如今，一个个软件园拔地而起，中兴、
富士康等知名企业的研发中心纷纷落
子长沙，连国际巨头甲骨文、惠普也要
入驻。2011年的数据显示， 全省电子信
息产业实现主营业务收入1381亿元，已
成为全省规模工业第八个千亿产业。

众多巨头落子中电软件园
2011年12月，长沙高新区尖山路上

立起了一高一矮两座大楼。 外表看上
去，与普通的商务楼并无区别。然而，这
可是长沙科技含量“最高”的两座楼。许
多高科技产品将在这里诞生，走向全国
乃至世界各地。 这就是长沙中电软件
园，是中国电子与湖南省、长沙市政府
共同建设的国家软件产业基地。

如今，开园半年有余，已经吸引了
富士康、中兴通讯等160多家企业，入园
企业注册资本总额近17亿元。 其中，注
册资本1000万元以上的企业有26家、
500万-1000万元的企业有37家。

“研发” 是这一产业集群的主线，整
个产业链涵盖软件研发与系统集成、通

信与物联网、现代制造业、电子商务与文
化创意、投融资担保、企业管理咨询等众
多领域。

拿富士康来说，其科技整合服务事业
群在此落户，两百多名工程师在这里研发
3G、云计算等。未来2年之内，富士康在长
沙的研发团队会扩大至1200人，将成为其
中南地区最大的研发中心。

知名企业中兴通讯子公司长沙中兴
软件也落户中电软件园，三层楼、350人的
研发团队，在这里从事互联网应用技术的
研发以及计算存储产品和服务的研发。
2014年研发人员将达到1000人的规模。

电子信息成我省第八大千亿产业
这只是阶段性成就，他们的目标是打造

中部最强的软件园， 做数字湖南的排头兵。

按照规划， 中电软件园共分三期， 一期320
亩，二期800亩，三期400亩。如今完成的才
只是一期的128亩， 还有192亩将于今年10
月份开工建设，于2013年底投入使用。

三期建成后，这里将聚集软件和电子
信息类企业1000家左右， 从业人员3万人
以上， 基地企业产值达300亿元以上。 据
透露，如今还有20多家正在与中电软件园
洽谈，甲骨文、惠普等国际巨头都有意向
在长沙设立研发中心或办事处。2011年的
数据显示，电子信息产业已成我省第八大
千亿产业。

“充分发挥专业园区集聚、辐射、示范
效应，带动周边产业发展”，这正是我省经
济结构调整、增长方式转变、经济提质增
效的蓝图一角。

■记者 未晓芳 实习生 邵林楠

富士康、中兴等高科技研发中心纷纷“落子”长沙，甲骨文、惠普也要来

长沙致力打造中部最强软件园

———走进重大项目重点工程
本报7月30日讯 2012年，我省电子信

息制造业继续保持较好发展势头。 来自工
信部的数据显示，上半年，我省规模以上电
子信息制造业实现销售产值464.58亿元，
同比增长35.4%，增速居全国第五位。

值得注意的是电子信息产业园区加
快布局。长沙经开区重振电子信息产业，
托管星沙产业基地、朗梨基地，着力发展
平板显示、电子基础材料、汽车电子等产
业。 湘潭九华经开区把电子信息确立为
三大主导产业之一， 建设以电子信息为
主的创业基地。 城陵矶临港产业新区规
划了专门的电子科技产业园， 电子信息
产业投资增长较快。 ■记者 未晓芳

中电软件园已投入使用的总部大楼。

非常语录

“决赛我们挺住了，感谢兄弟们和教练，谁怂谁就不是爷们。”
7月30日下午，原本不被看好的中国体操男队奥运团体卫冕成功。在夺冠

一刹那，队长陈一冰流下英雄泪。

“……我对母亲，该哭就哭，该笑就笑；我对学生，该哭就哭，该笑就
笑。这是我的情感表达，你不喜欢，没办法，我不是演员，你可以不喜
欢我，也不需要你喜欢！”

近来备受争议的北大校长周其凤日前回应质疑，谈到舆论对自己的哭与笑
均施以攻击，他在郁闷的同时表示，不想因此改变自己。

“神仙妖怪们又忙起来了。”
每年暑期都是古装神话剧的“黄金档”。今年，电视台开始在神话剧上发力，

随着《活佛济公3》开播后收视不断走高，又有《钟馗传说》助阵，再加上《快乐天
蓬元帅》和重播的《宝莲灯》神话剧。难怪网友如此调侃。

牛津男生可以穿裙子啦！

网友“玉壶心”：这是鼓励牛津的男孩子们女性化么？
网友“一路有你”：这有什么好奇怪的啊，苏格兰民族服装男式的就是格子裙啊。
网友“陶瓷品”：尊重学生会，尊重学生的意见，光从这一点来说，牛津大学就值得我们的大学
好好学习。
网友“瓜瓜”：现在的学生们无非就是想用这种出位的举止来寻求一种存在感。
网友“星星之火”：我也是男大学生，我也想穿裙子和长袜走在校园里，请问我们的大学允许吗？

我省电子信息产业
增速全国第五相

关
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本报7月31日讯 日前， 省委召开会议，
认真学习贯彻胡锦涛总书记在省部级主要
领导干部专题研讨班开班式上的重要讲话
精神，要求全省各级党组织和广大党员把学
习贯彻胡锦涛总书记重要讲话精神作为当
前和今后一个时期的首要政治任务，扎实抓
紧抓好， 把思想和行动统一到讲话精神上
来。省委书记、省人大常委会主任周强主持
会议并讲话，省委副书记、省长徐守盛出席。

省委常委，省人大常委会、省政府、省
政协的党员省级领导， 省高级人民法院院
长，省人民检察院检察长出席会议。党的十
七大湖南代表参加会议。

会议指出， 胡锦涛总书记重要讲话从
坚持和发展中国特色社会主义的政治高度
和宽广视野， 精辟分析了我国面临的新形
势新任务， 科学阐述了事关党和国家全局
的若干重大问题， 深刻回答了党和国家未

来发展的一系列理论和实践问题。 讲话内
涵丰富、博大精深、思想深邃，通篇闪耀着
马克思主义真理的光辉， 是一篇坚持中国
特色社会主义的政治宣言、 适应时代要求
和人民愿望的行动纲领，统一了思想，明确
了方向， 对于团结动员全党全国各族人民
解放思想、实事求是、与时俱进、开拓创新，
满怀信心地为全面建成小康社会而奋斗，
具有十分重要的意义。 习近平同志在研讨
班结业式上作的总结讲话， 对深入学习领
会胡锦涛总书记重要讲话提出了明确要
求，深刻阐述了党的理论优势、政治优势、
组织优势、 制度优势、 密切联系群众的优
势，具有很强的指导性。全省各级党组织和
广大党员要认真学习、深刻领会，切实把思
想和行动统一到胡锦涛总书记重要讲话精
神上来，统一到中央的决策部署上来。

会议强调， 全省各级党组织和广大党

员要把学习贯彻胡锦涛总书记重要讲话精
神， 作为当前和今后一个时期的首要政治
任务， 以高度的政治自觉和强烈的责任意
识，切实抓好学习领会和贯彻落实。各级党
组织要对学习贯彻作出具体安排， 精心组
织好学习，对学习贯彻提出明确要求。各级
党委（党组）理论学习中心组要认真组织好
专题学习； 各级领导班子和领导干部要发
挥表率作用，带头学习好、领会好、宣传好、
贯彻好讲话精神； 组织部门和党校要把学
习讲话精神纳入干部教育培训计划， 切实
抓好干部学习培训； 宣传部门要把宣传贯
彻讲话精神作为当前宣传思想工作的重中
之重，通过各种形式的宣传活动，全面、准
确、深入地宣传好讲话精神。

会议强调， 要把学习贯彻胡锦涛总书
记重要讲话精神与扎实做好当前各项工作
结合起来， 结合各地各部门实际抓好贯彻

落实， 以优异成绩迎接党的十八大胜利召
开。一要坚持稳中求进的工作总基调，认真
贯彻落实中央和省委、 省政府一系列稳增
长政策措施，奋战三季度，全力稳增长，确
保全面实现全年经济社会发展目标。 二要
抢抓发展机遇， 扎实推进促进中部地区崛
起的各项工作。三要着力保障和改善民生，
认真抓好为民办实事工程建设， 全面完成
今年民生工作各项任务。 四要着力抓好防
汛抗灾工作，实现“四个确保”目标。五要着
力维护社会和谐稳定， 为党的十八大胜利
召开营造平安稳定祥和的社会环境。 六要
着力抓好宣传舆论工作，继续深化“科学发
展、成就辉煌”主题宣传。七要着力加强和
改进党的建设，精心组织好人大、政府、政
协换届工作，切实加强各级领导班子建设，
以改革创新精神继续全面推进党的建设新
的伟大工程。 ■记者 陈亚静


